

学校だより：

岩中リポート

第19号

令和2年7月2日（木）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

特設駅伝部が結成！練習が29日からスタート！！

6月26日（金）に結成され、29日（月）より朝練習がスタートしました。1年生から3年生まで男女総勢33名の生徒たちが入部しました。顧問の佐藤 拓先生と副顧問の佐藤正英先生のご指導のもと、中体連駅伝競走大会に向けて、一生懸命に頑張っています。チームと個人の目標達成に向け頑張っている姿が毎日の練習を通して感じられます。なお、大会につきましては、以下のとおりです。学校全体で応援していきたいと思えます。大会参加の詳細は、後日改めましてお知らせいたします。

（大会について）

- 期 日： 令和2年8月27日（木）
- 場 所： 鳥見山陸上競技場スタート・ゴール
- 区 間： 男子6区間、女子5区間

（特設駅伝部員）※7／2現在

（男 子）

3年生）相楽 泰、能登芯之介、増子真浩、内山 柊、藤澤洋飛
森 春陽

2年生）上妻陸人、阿部駿太郎、川田 翼、矢吹海大、大塚那希
石井海稀、伊藤悠真、菅野遙人、桑名 良、関根颯人

1年生）上妻蒼空、道山隼士、菅野拓斗、浜尾 翔、本田諒太郎
山ノ内宙、影山愁人 （計：23名）

（女 子）

3年生）小林莉瑠、坂本ほのか、別府楓栴、古川穂乃実
矢部まなつ

2年生）村上陽南、大竹姫花

1年生）大塚 遥、小平菜々美、柳沼暖佳 （計：10名）



（特設駅伝部結成式から）



（練習初日の朝練習から）

第50回世界児童画展で3名が入選に輝く！

第50回世界児童画展には日本各地をはじめ世界40の国と地域から約10万点の作品が応募されました。その中から本校生徒の3名の作品が見事、入選に輝きました。入賞、誠におめでとうございます。入賞した3名の作品は昨年度に応募したもののため、作品展には昨年度の学年で掲載されています。

- 入選 関根 真帆（2の1） 画題：「星空」
- 入選 青木 遥香（3の2） 画題：「たそがれ」
- 入選 石井 千愛（3の2） 画題：「癒し」

なお、「福島・郡山展」で入賞者の作品は展示されます。お時間のある方はぜひこの機会に、本校生徒の作品はもちろん、世界の子どもの作品をご覧くださいと思います。



（会期）令和2年7月11日（土）10：00～17：00

7月12日（日）10：00～14：00

（会場）郡山市民ふれあいプラザ ビッグアイ6階

※入場は無料となっております。

第1回PTA奉仕作業、早朝よりありがとうございました。

6月27日（土）の午前6時30分より約1時間にわたりまして奉仕作業（草刈り・ガラス磨きなど）にご協力いただきましてありがとうございました。心より御礼申し上げます。お陰様でたいへんにきれいになりました。生徒たちも今以上に学習に部活動に力を発揮できるのではないかと思います。最後に、今回の奉仕作業にご尽力いただきました**環境厚生委員長の橋本淳一様 始め、委員の皆様**には午前6時よりお集まりいただき準備等で、終了後の後片付け等でたいへんにお世話になりました。



（生徒も一生懸命に作業しました。）

「第1回学校評価アンケート」のご協力について

すでに保護者の皆様にはお子さまを通じて配付されていますが、分かる（答えられる）範囲で結構ですので、1学期の学校評価をお願いします。今回より保護者名を記載していただくことにしました。今後の本校のより発展のために建設的なご意見ををお願いします。皆様から出されたご意見等につきましても、今後の学校だより等でもお知らせしていく予定です。また、保護者の皆様より「質問内容がよく分からない」というご指摘もいただいております。次年度に向けて質問項目等についても今後、検討していきたいと考えています。とりあえず今年度は現在の形式で進めさせていただきますので、ご協力のほどよろしくをお願いいたします。その他、何かお気づきの点などありましたら、いつでも気軽にご連絡・ご相談いただければと思います。



本校に「七夕飾り」がお目見えしました！！

皆さんもご存じのように7月7日は七夕です。今年は来週の火曜日が7日となっています。東北では「仙台の七夕まつり」は有名であり、一度は耳にしたことがあるのではないのでしょうか。本校でもりんどう学級で、**用務員の深谷良子さんのご指導**をいただきながら、**担任の佐藤正英先生を中心に七夕飾りの準備を進めてきました。**竹（笹）には色鮮やかな装飾がなされ、りんどう学級の生徒たちの願い事（短冊）も付けられました。また、廊下には全校生徒の皆さん用にと短冊が準備されています。何か願い事がありましたら、短冊に記入し笹に取り付けてください。但し、願い事は1つだけです。例えば、「高校受験合格」「コロナウイルスよ、早くこの世からなくなれ」「修学旅行が予定通り行けますように」「文化祭が盛大に開催されますように」等、学校全体のことで個人のことでも何でも結構です。世の中ではお祭りや行事が中止になっている中、本校では盛大に「七夕まつり」が開催されています。保護者の皆様もお子さまの送迎時などを利用して、ぜひご覧いただければと思います。短冊への願い事も大丈夫です。



（すばらしい七夕飾りが完成しました。生徒の皆さんの願いは必ず叶うはずです。）

～ 本校ホームページ、アクセス数103万件を突破しました。今後ともよろしく願いたします。 ～